

本村幼稚園 8・9月 園だより

令和2年8月25日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

「コロナに負けない2学期を」

園長 山村 登洋



79-+!

例年より約 I 週間早い2学期が始まりました。園舎には子供たちの笑顔、笑い声が戻ってきました。やっぱり子供たちがいる幼稚園は最高です。

報道等では、新型コロナウイルス感染症について、様々な意見や予想、憶測が飛び交っていますが、本園は I 学期に引き続き、3 密対策に加え、感染防止に一番重要な手洗い、マスク着用を徹底して教育活動を進めてまいります。2 学期もご家庭と園との協力体制がとても大切だと考えます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

先日、港区より2学期のお弁当開始及び午後保育に関する配信メールが送られました。区の 方針を受けて本園は、9月 I 4日(月)よりお弁当を開始するととともに午後保育も開始しま す。

お弁当開始にあたっては、心配をされている保護者様も多いかとは思います。本園は小学校併設園の利点を最大限活用します。お弁当については小学校のランチルームを利用することにしました。 1つの机に対して2名(通常は4~6名)、対面することなく全員が同一方向を向いてお弁当を食べます。



小学校のランチルームは通常は子供、教員合わせて | 20~ | 40名 程度で給食を食べることができるほどの広さです。この空間で約50 名程度の園児、教員しか利用しませんので、園舎で食べるお弁当とは 比べものにならないほど安全であることはご理解いただけると思いま

す。ただ、これで問題なく安全かと言われると、そうは言い切れません。お弁当の内容等、ご家庭にご協力いただきたいこともあります。詳細については、8月26日(水)の全体保護者会でご説明させていただきます。

I学期は新型コロナウイルス感染症によって思うような教育活動ができませんでした。2学

期も全く安心はできません。しかし、2学期は子供たちにとって成長のステップアップとなる大きな行事が控えています。親子運動会、展覧会、遠足などがそうです。感染防止対策に最大限配慮しながら、形態の変更はあっても実施していきたいと思っています。子供たちの笑顔、成長、思い出の一つ一つを大切にする2学期にしてまいります。

